

SEXÓLOGOS DICEN QUE LOS TICOS HAN CAMBIADO

LA VIRGINIDAD YA NO IMPORTA

◆ JAZMÍN RIVERA
jarivera@lateja.co.cr

Ni tan tontitas que el primer beso lo den en la iglesia, ni tan deshabiladas como algunas que se ven por tele en estos días. Los ticos de ahora prefieren que sus compañeras sexuales sean término medio y por eso la virginidad ya no les preocupa.

A esas conclusiones llegan los sexólogos al analizar cómo han cambiado las costumbres de los ticos en la cama.

“Estamos pasando por una etapa en la que se aprecian poco los valores, porque en los medios como la tele y la Internet se ve sexo a diestra y siniestra”, asegura Mauro Fernández, experto en sexualidad.

Fernández agrega que “al menos a un 40% de la población no le importa la virginidad, otro 20% considera que sí es importante y un 40% está indeciso entre sus valores y lo que ve a diario”.

Por su parte Felicia Arguedas, la sexóloga que cada semana responde dudas de los lectores de La Teja, reconoce que ahora “tanto a

los hombres como a las mujeres les interesan parejas que sean inteligentes que les guste conversar y compartir; en cuanto a la virginidad esto es una elección no se podría decir que ya no se acostumbra”.

El investigador y sexólogo venezolano, Gerardo Giménez, quien en octubre visitó nuestro país, dice que “el valor de la virginidad ha cambiado, ahora más bien, muchos hombres quieren que la mujer tenga experiencia íntima”.

ROGGER BUSTAMANTE PARA LT
Los ticos de ahora quieren que sus parejas tengan experiencia en la cama.

